## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Según la prensa valenciana, la alcaldesa de Castelló de la Plana ha remitido diversas cartas al Ministerio de Fomento en los últimos meses para afrontar el estado de las infraestructuras en la provincia, en particular el servicio de cercanías en la conexión con Valencia y en la prolongación hacia el norte de la provincia.

La línea C-6 entre Castelló y Valencia sufre desde hace tiempo deficiencias intermitentes en el servicio, primero con las obras de implantación del tercer carril y después con las supresiones de trenes por averías y bajas de maquinistas, pasando por continuos retrasos sobre los horarios previstos.

Incidencias que se extienden prácticamente a toda la red de cercanías de la Comunitat. En este mes de mayo, se han producido hasta 60 cancelaciones de trenes y otros 25 han sufrido demoras, y a finales de abril y en solo dos días, se produjeron 20 supresiones de servicios. Así, junto a la C-6, la C-3 (hasta Utiel) o la C-1 (hasta Gandía) han sido las líneas más afectadas por dichas incidencias.

¿Cuál es la respuesta del Gobierno ante las deficiencias de las infraestructuras ferroviarias en la provincia de Castelló planteadas por la alcaldesa?

¿Qué actuaciones piensa el Gobierno llevar a cabo ante la lamentable situación de la red de cercanías de la Comunitat Valenciana?

¿Qué inversiones están previstas para evitar las recurrentes incidencias con el material rodante?

Palacio del Congreso de los Diputados Madrid, 30 de mayo de 2017

Fdo∴ Ricardo Sixto Iglesias

Diputado de EUPV-A la Valenciana-UNIDOS PODEMOS